

Première réception des Actes du Chapitre général et Rentrée pastorale

MARILLAIS, France - Un bon démarrage pour l'année (pastorale) qui vient de commencer ! Les quatre communautés internationales montfortaines de la France se sont rencontrées au Marillais. Lieu où, en 430, Notre Dame apparut à l'évêque saint Maurille et qui voulut que la fête de sa naissance soit instituée et célébrée. Voilà, ces « vrais enfants de Marie » (PE11) sont en réunions en ce jour du 30 Octobre 2023 pour recevoir et réfléchir ensemble sur les Actes du 38 -ème Chapitre général de leur Compagnie. Ainsi, le lieu est plus que symbolique.

Par ailleurs, « la douceur angevine », expression pour dire ce type de climat doux de cette région d'Anjou, accompagnait notre journée et sans doute la rendait fertile. Après un temps de café et de salutation, la rencontre débutait, par un bref compte-rendu lequel présenté par le Père Paulin RAMANANDRAIBE, SMM. Il a signalé, entre autres, la présence de la famille du P. Olivier MAIRE, SMM à l'audience avec le Pape et la déposition de son bréviaire à la Basilique de Saint Barthélémy, dédiée aux martyrs de notre temps. Le vif du sujet a été abordé tout de suite : « les Actes du Chapitre général ». Ce jour, il a été question d'*Identité* sous le thème « *Osons-nous laisser former comme le Christ à l'école de Marie* ». On a traité les numéros 6, 7 et 8. Le Père Santino BREMBILLA, SMM menait la discussion autour de ces quelques questions en lien avec le texte du Chapitre, ce de la Constitution et ce de la Prière Embrasée :

- Dans nos communautés, quels sont les moyens qui sont déjà en place pour permettre le *travail* ensemble ?
- Quelles sont les suggestions pour répondre aux appels de l'Eglise et aux signes des temps dans un esprit de synodalité ?
- Qu'en est-il de notre accompagnement des *laïcs* notamment la Fraternité Mariale Montfortaine ?

La participation active de chacun a permis de comprendre que le potentiel est là, aussi bien dans la Spiritualité montfortaine dont la source est intarissable que dans les multiples facettes de la mission montfortaine en France actuellement, notamment à travers les Sanctuaires et les Paroisses. Fidélité, faire-ensemble, proximité, signes des temps, créativité ... ce sont les expressions les plus utilisées ce

jour dans les échanges. Il y a de quoi à réfléchir et surtout à mettre en application. En tout cas, le moteur est allumé, à chacun et à chaque communauté de se mettre en route.

Après, nous nous sommes mis, comme des « troupeau d'agneaux paisibles » (PE 18), en assemblée priante, devant Notre Dame autour la célébration de l'Eucharistie au cours de laquelle nous avons confiés notre mission et nous avons demandé la grâce d'oser prendre des risques pour Dieu et pour l'humanité. La messe a été suivi d'un bon moment de fraternité autour d'un repas offert par la communauté du Marillais. L'après-midi, nous avons planifié l'Agenda de l'année puis partagé les nouvelles et informations de chaque communauté ainsi que de la Vice-province.

Bref, quatre communautés, à l'image des quatre roues d'une voiture, cela démarre bien! Vu le dynamisme que montre chacun. Rendez-vous aux 3 prochaines rencontres qui auront lieu le 6 février 2024 à Saint-Laurent, le 21 Mai 2024 à Pontchâteau et le 10 Décembre 2024 à Montfort sur Meu. Bon vent à tous.

P. Olivier NANTENAINA, SMM